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Um die renale Plasmadurchströmung und die glomeruläre Filtration während der Nephrographie zu bestimmen, wurde eine Methode mit der gleichzeitigen Benutzung von 131I Hippuran und 169Yb DTPA entwickelt.

        
Die ersten Ergebnisse, zu denen man mit einer Kasuistik von ungefähr 200 Patienten kam, sind ermutigend.

        
Die Methode erlaubt eine genaue Nierenfunktionsbewertung.

        
Wenn man außerdem die Clearances der beiden radioaktiven Substanzen vergleicht, kann man auch einige interessante diagnostische Auskünfte erhalten, die nützlich sein können, die Isotopennephrogramme und/oder die Sequenzbilder von der Szintillationskamera zu erklären.

      

[bookmark: N109B9]
Summary


In order to estimate the renal plasma flow and glomerular filtration rate during the course of renography, a method was developed using simultaneously 131I Hippuran and 169Yb DTPA.


First results obtained in a survey of approximately 200 patients are encouraging. The method permits an accurate evaluation of the renal function. In addition, by comparing the clearance rate of the two radiocompounds one can also obtain some interesting diagnostic information which can contribute usefuliy to the interpretation of renographic tracings and/or gamma camera sequential images.


[bookmark: FN11624865-1]


* Read at the XIIII International Congress of Radiology - Madrid, October 1973.
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